
Torre de las Bóvedas

Marbella

Playa Urb. Guadalmina Baja, junto a Termas Romanas (San Pedro de Alcántara)



Su nombre procede de una importantísima terma romana de la que está alejada unos 50 m., tal establecimiento fue construido en el s. IV, su organización está resuelta a base de un sistema de bóvedas en estilo francamente bizantino. La torre fue construida para utilizar armas de fuego en la defensa de la playa y por consiguiente, después de las Instrucciones de 1511. Construida con mampostería con empleo de ladrillo en algunos elementos como en los huecos exteriores y en la bóveda de la cámara inferior. Conserva parte del antiguo guarnecido, el pretil está rehecho y actualmente ruinoso, también lo está su hueco de ingreso, que se eleva a 6,75 m. , su base tiene 8,30 m. de diámetro y su altura es de 13 m.

A través de una escalera se accede al terrado que cuenta con un pretil, sobre elevado en el lado nordeste y con algunos elementos conservados de los matacanes.



Época: Edad Moderna

Sistema Constructivo: Mampostería y ladrillo

Tipo de arquitectura: Simple

Elementos Arquitectónicos:

Estado: Bueno

Datos históricos: Torre defensiva.

Acceso Senda Litoral: Si

Geolocalización:

Entorno: Se encuentra en una zona ajardinada a pie de playa, aunque el acceso está cerrado se puede entrar con permiso al Ayuntamiento de Marbella. Es un sitio ideal para celebrar actividades culturales.